

Senado de los Estados Unidos de América ratifica TMEC

El día de hoy, el Senado de EUA aprobó la iniciativa para implementar el TMEC. Con dicha aprobación, se espera que en los próximos días el presidente de dicho país firme la ley que implemente el TMEC.

Tras la aprobación del Senado mexicano el pasado 12 de diciembre de 2019, sólo está pendiente que el parlamento canadiense analice y apruebe el tratado, para que sea posible determinar la fecha de entrada en vigor, misma que se espera podría ser a mediados de este año.

To obtain additional information contact our experts:

Luis Miguel Jiménez, Socio:

+52 (55) 5258 1058 | lmjimenez@vwys.com.mx

VON WOBESER Y SIERRA, S.C.
Ciudad de México, a 16 de enero del 2020.

ATENTAMENTE